

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melalui proses pengkajian literatur, pengambilan data di lapangan, penganalisisan data serta pengujian hipotesis, di akhir penelitian ini penulis bisa membuat simpulan bahwa aplikasi pembelajaran berbasis web efektif digunakan untuk meningkatkan kompetensi belajar mahasiswa pada MKDP Kurikulum dan Pembelajaran. Hal ini berdasarkan data penelitian bahwa mahasiswa yang melaksanakan perkuliahan dengan menggunakan aplikasi pembelajaran berbasis web mendapatkan hasil belajar yang lebih tinggi dibandingkan mahasiswa yang menggunakan metode perkuliahan konvensional.

Secara lebih khusus lagi, hasil dari penelitian ini bisa dirangkum pada beberapa simpulan berikut:

1. Terjadi peningkatan kompetensi belajar ranah kognitif aspek penerapan (*application/C3*) yang signifikan pada mahasiswa yang memanfaatkan aplikasi pembelajaran berbasis web dalam proses perkuliahannya;
2. Terjadi peningkatan kompetensi belajar ranah kognitif aspek analisis (*analysis/C4*) yang signifikan pada mahasiswa yang memanfaatkan aplikasi pembelajaran berbasis web dalam proses perkuliahannya;
3. Terjadi peningkatan kompetensi belajar ranah kognitif aspek evaluasi (*evaluation/C5*) yang signifikan pada mahasiswa yang memanfaatkan aplikasi pembelajaran berbasis web dalam proses perkuliahannya.

B. Saran

Guna menindaklanjuti hasil penelitian ini, maka penulis mengemukakan saran-saran untuk beberapa pihak sebagai berikut:

1. Bagi dosen-dosen pengajar MKDP Kurikulum dan Pembelajaran

Kepada para dosen pengajar MKDP Kurikulum dan Pembelajaran, disarankan untuk memperbaharui metode mengajarnya dengan praktek-praktek yang lebih inovatif dengan menggunakan media dan memanfaatkan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi. Aplikasi pembelajaran berbasis web bisa menjadi salah satu alternatif tersebut agar mahasiswa tidak jenuh dengan metode perkuliahan konvensional, serta bisa lebih meningkatkan kompetensi belajar mereka khususnya di dalam ranah kognitif.

2. Bagi Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan

Bagi jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan UPI sebagai jurusan penanggungjawab MKDP Kurikulum dan Pembelajaran, disarankan untuk mulai mempertimbangkan penggunaan aplikasi pembelajaran berbasis web untuk dimanfaatkan di dalam pelaksanaan perkuliahannya, baik sebagai komplemen, suplemen, maupun substitusi.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk mengkaji teknik-teknik pengembangan, penggunaan, dan pelaksanaan pembelajaran berbasis web yang lebih baik untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa pada ranah afektif dan psikomotor. Selain itu bagi peneliti selanjutnya juga disarankan

untuk bisa lebih mengoptimalkan keunggulan-keunggulan dari model pembelajaran berbasis web agar bisa menghasilkan peningkatan kompetensi belajar yang lebih optimal pula bagi mahasiswa.

